
 
平成２５年度第５回天童市教育委員会協議会について（報告） 

 
日 時  平成２６年１月３０日（木） 午後１時３０分 
場 所  教育委員会 第一会議室 

 
＜ 報 告 ＞                                 
（１）中学校生徒の事故に関する経過報告等について 

 
委員長：ただいまから、本日の協議事項であります中学校生徒の事故に関する

経過報告等について報告をお願いします。 
教育長：現在、教職員等、関係者からの聞き取りを進めています。今後は調査

委員会などによる実態の把握と課題の整理を進め、再発防止に向けた

取り組みを一定の時間はかかると思いますが、丁寧に進めていきたい

と思います。   
 事務局：調査委員会については、１月１７日に教育委員会の議決を得て、要

綱を定めています。その後、委員を予定する各団体の方に推薦依頼

をしており、現在その回答を待っている段階です。推薦をいただい

た委員についてご家族の了承をいただいて正式に委員を決定してい

く予定です。 
また、委員の報酬について、関係条例の改正が現在進められています。

また、アンケート結果等について情報公開請求が来ておりますが、今

後、調査委員会で調査の対象となる情報であり、公開することにより

業務に支障をきたすことなどの理由により、非公開とする方向で考え

ています。 
 委 員：教職員等への聞き取りについて、その内容は。 
 事務局：教職員だけでなく、関係者の中には精神的に不安定な方も多く、一

定の時間がかかっても、丁寧な聞き取りを進めていきたいと考えて

います。 
今後、正すべきことは正す方向に進めるとともに、教職員、生徒に対

しての心のケアを中心に進めていく考えです。  
 委員長：今後も、課題の解決と再発防止に向けての教育委員会の取り組みに

ついて、委員からご意見をお聞きしていきたいと思っていますので、

よろしくお願いします。 
 


